

# きよく学びよく遊ぶ

校長室だより NO.24 令和2年2月27日 豊橋市立牟呂小学校

### インフルエンザ・コロナウィルスへの対応について

インフルエンザ、コロナウィルスについて、保護者の皆様はたいへんご心配されていると思います。学校としては、以下のような配慮をしながら教育活動をすすめてまいります。現在、本校ではインフルエンザは1名のみですが、子どもたちの安心安全を考え、学校医さんにも対応について相談させていただきました。さしあたって2週間は以下のような対応をしていきます。

#### 【学校で対応していくこと】

- ■うがいや、石鹸による手洗いをしっかり行います。
- ■教室のこまめな換気を行っていきます。
- ■健康観察を徹底して行い、お子様に発熱等の風邪症状が見られるときは無理をせずに 自宅で休養するようにします。
  - ※37.5℃以上が家庭連絡の目安ですが、これに満たない場合でも症状によって下校をします。
- ■卒業式などの学校行事等における対策
  - ・28日の全校朝会は放送で行います。
  - ·卒業式に向けての集会や歌の練習など、多くの子ども集まった後は、必ず、うがい、 手洗いを実施します。
  - ·卒業式には、こまめな換気を実施し、会場の入り口にアルコール消毒液を設置します。
  - ・給食の時には、前向き給食を行います。

#### 【保護者の皆様へのお願い】

- ・十分な睡眠、適度な運動やバランスのとれた食事をお願いします。
- ・外出後は手洗い、うがいをお願いします。
- ・人が多く集まるようなところへはなるべく行かないようにお願いします。
- ・子どものマスク着用については、積極的な着用をお願いします。
- ・心配な場合は医療機関に電話で相談をお願いします。

## しっかり聴けました!「朝の読み聞かせ」が終了しました

2月26日(水)の朝の時間の活動をもって、令和元年度の図書館ボランティアさんの「朝の読み聞かせ」が終了しました。「どのクラスも、時間前に机をさげて私たち(ボランティアさん)の来るのを楽しみに待っていてくれてうれしかったです」「しっかり聴いてくれて、本を読んだ感想や意見を言ってくれるクラスもあってうれしかったです」と、ボランティアさんからありがたい言葉をいただきました。

いつも、図書室等の飾り付けもきれいにやってくれて本を読みたくなる環境を整えていてくれます。本を



読まない子どもが増える中、「読み聞かせ」の活動を通して、本が好きになる子どもが増えることを期待しています。毎回、子どもたちの学習内容や興味に合わせた図書を選んでくださって、楽しく学ぶことができました。一年間、ありがとうございました。